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Zitat von schwengl 

Ach das war gerade noch so tolerierbar,na dann.

Vielleicht um die Leistung des gesammten Vereins zu würdigen??

Für viele waren wir ein komplett Klammer Abstiegskandidat da kann man doch diesen
mal auf nem Empfang auf die Kaiserburg einladen,war doch ne schöne Geste an
Mannschaft,Trainerteam,Führungsetage usw.

Und über diesen Staatsempfang kann man natürlich streiten aber ich seh da nix
schlimmes dran,man muß es nicht mögen aber auch nicht wie manche hier in den
Dreck ziehen!!

Aber schon klar CSU+Söder = PÖSE

Alles anzeigen 

Ich finde wenn dann gleiches Recht für alle. Dann müsste Clubi ´s TSV Kornburg genauso
gewürdigt werden auf der Burg wie der TSV Buch.

Das ich kein Söder-Freund werde liegt aber an ihm selbst und seiner Partei, aber das ist ein
anderes Thema. Wie gesagt, ich sehe einfach keinen

Sinn für den Staatsempfang. Hochachtung für den Aufstieg, das sagt doch jeder Glubbfan, und
das uns das bewegt hat, klar, keine Frage.

Aber die sollen lieber den Notarzt würdigen der x-mal angepöbelt wird als einen
Kommerzverein wie unseren.
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